

09/12/2024 Fecha: \$337.077 Vpe:

Vpe pág:

Tirada: \$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia:

10.000 10.000

8,95%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0



Pág: 5

Instituto Profesional Virginio Gómez celebró sus 36 años

El Instituto Profesional Virginio Gómez (IPVG) conmemoró su aniversario 36 y según datos del Sistema de Información de Educación Superior (SIES) 2024, el instituto ocupa el primer lugar en matrícula total entre los insti-tutos profesionales de la región,

con una participación del 21,1% del total de estudiantes. Alfredo Meneses, presidente del directorio del IPVG, destacó que "hoy como nunca, nuestra Región del Biobío necesita de los suyos. La base industrial, que ha representado la columbra vertetral de la economía, agoniza. El cierre de empresas emblemáticas, son el símbolo de aquello, pero también son un gran llamado de atomición." de atención".

Por su parte, el rector del IPVG,

Adelio Matamala dijo que "este año ha sido clave para el Institu-to Profesional Virginio Gómez. Hemos reforzado nuestro com-promiso con un clima laboral po-citiro avanado en la catalica. stitvo, avanzando en la actualiza-ción de nuestra estructura orga-nizacional y logrado hitos signi-ficativos como la modernización de nuestro modelo educativo y la inauguración de la Zona de Inno-vación y Desarrollo Empresarial. Además, seguimos trabajando con dedicación en el proceso de autoevaluación para nuestra pró-xima acreditación, confiando en los avances y la calidad educativa que nos define. Todo esto de-muestra la madurez institucio-nal del instituto y nuestro enfoque constante en brindar mejo-res servicios y oportunidades".



El rector destacó la mejora constante de los servicios.